



La Catedral de San Mateo

y el Programa de Adopte-Una-Familia



Navidad 2012

La Catedral de San Mateo otra vez está fomentando el programa de Adopte-Una-Familia para que las familias de nuestra parroquia que la necesiten, reciban apoyo. Al regalar artículos para la casa, tarjetas de regalos, ropa, juguetes para los niños, y otros regalos, les ayudamos a estas familias con las necesidades básicas que afrontan las familias de nuestra comunidad. En 2011 regalamos más que 1,000 regalos para 34 familias.

Usted tiene dos maneras de apoyar este programa; participar en nuestro **Árbol de Dando/Giving Tree** durante las misas en noviembre o hacer una contribución monetaria.

- 1) Para apoyar las familias como parte del **Árbol de Dando/Giving Tree**, escoja una carta (o más) de la mesa en el vestíbulo de la catedral después de las misas en estos fines de semana de noviembre: 10 & 11, 17 & 18, y 24 & 25. Por favor compre los regalos específicos y déjelos envueltos como dicho en las cartas.
- 2) Si prefiere, Ud. Puede donar una contribución monetaria de cualquier cantidad. Aceptamos cheques y dinero afectivo también. Favor de escribir los cheques a “St. Matthew’s Cathedral” (por favor añada “Adopt-A-Family” en el cheque) y ponga su donación en un sobre marcado **Adopt-A-Family Christmas**. Los sobres para sus donaciones también están en el vestíbulo de la catedral.

Por favor deje los sobres en las canastas que también van a estar en el vestíbulo después de las misas en estos fines de semana de noviembre: 10 & 11, 17 & 18, y 24 & 25. También se puede mandar las donaciones monetarias a la rectoría.

Les pedimos que entreguen sus contribuciones (monetarias y de regalos) el **9 de diciembre** para que podamos comprar lo que nos falta para cumplir. Cualquier donación que recibamos que nos sobra va a ser para apoyar las familias con tarjetas de regalos y otra asistencia durante el año.

Para más información, se puede escribir un correo electrónico a nathalia.melamed@gmail.com o llamarle a Nathalia a (408) 425-7799.

¡Muchísimas gracias por su dedicación a la gente de nuestra parroquia!